Se recobraron las plazas perdidas durante la crisis (El Financiero 21/09/10)

Se recobraron las plazas perdidas durante la crisis (El Financiero 21/09/10)Zenyazen Flores / Marcela Ojeda Martes, 21 de septiembre de 2010 En lo que va del año se han generado 677 mil 373 empleos formales: STPS y SHCP. En lo que va del año se han generado 677 mil 373 empleos formales, con los cuales se recobraron las plazas perdidas durante la crisis económica, presumieron las secretarías del Trabajo y Previsión Social (STPS) y de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Sin embargo, esa cantidad apenas representa una recuperación de 4.9 por ciento en cuanto a las plazas registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). En conferencia de prensa conjunta, los titulares de la STPS, Javier Lozano Alarcón, y de la SHCP, Ernesto Cordero Arroyo, indicaron que durante la primera quincena de septiembre el IMSS registró 43 mil 296 nuevos empleos, de los cuales 76.7 por ciento son permanentes y 23.3 por ciento eventuales. Con tales resultados -del 1 de enero al 15 de septiembre-, el gobierno federal prevé que al cierre del año se habrán creado más de 700 mil puestos, que absorberán los 701 mil que se perdieron de noviembre de 2008 a mayo de 2009. No obstante, "si consideramos lo que ha pasado de junio del año pasado a la fecha se pueden contabilizar 784 mil 136 empleos recuperados, lo que significa que ya tenemos una cantidad superavitaria de cerca de 82 mil 900" nuevas plazas, añadió Lozano. Destacó que los nuevos trabajos permitieron alcanzar un máximo histórico de registros en el IMSS de 14 millones 558 mil 654. En lo que va de la administración del presidente Felipe Calderón se han creado 983 mil 953 empleos netos, un aumento de 7.2 por ciento respecto a la cifra que se tenía en diciembre de 2006. Por sectores, la industria de la transformación ha aportado poco más de 286 mil plazas, la construcción 143 mil y los servicios más de 147 mil. En conjunto, estas tres ramas acumulan 85 por ciento del total de empleos generados durante 2010, puntualizó. Reforma laboral Cordero puso énfasis en que cualquier iniciativa tendente a promover la generación de empleo debe ser analizada con mucho detenimiento, al igual que su impacto presupuestal. Agregó que -sin demeritar la iniciativa de Ley de Fomento al Primer Empleo, presentada por el senador priista Manlio Fabio Beltrones-, finalmente la propuesta de reforma laboral que está en el Congreso de la Unión será la que generará el mayor número de plazas. "Esperamos que sea discutida a la brevedad con mucha seriedad. Necesitamos reformar nuestro mercado laboral de manera que sea mucho más sencillo para los jóvenes, para las mujeres, para los mexicanos sin experiencia, poder tener acceso al trabajo formal, capacitarse y adquirir experiencia." También destacó que en términos de la reforma tributaria el gobierno federal ve con muy buenos ojos todas las iniciativas que fortalezcan su posición financiera, "aquellas que le den viabilidad... en el corto, mediano y largo plazos, que le den solvencia para poder financiar todas las necesidades de gasto que tenemos". Asimismo es necesario seguir con los programas de infraestructura al ritmo en que se han venido desarrollando en esta administración. Hay que dar a los jóvenes acceso a la educación media superior y superior, para que tengan oportunidad de prepararse y salir adelante. "Todo eso cuesta mucho dinero. Y la manera responsable de financiarlo no es a través de deuda, sino de los ingresos que pueda generar el gobierno federal."